



Elecciones 2024: Creel propone formalizar “mano derecha” del presidente en gabinete

El vicepresidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, también aspirante a la candidatura del PAN por la Presidencia en las elecciones de 2024, propuso la creación de un “jefe de gabinete” en la estructura del ejecutivo federal para garantizar el cumplimiento de las metas de gobierno.

De acuerdo con el diputado de oposición, el “jefe de gabinete” estará a cargo de supervisar el cumplimiento de las metas asignadas a cada una de las secretarías de Estado, así como de mantenerse en comunicación con el Congreso de la Unión como parte de las tareas de representatividad de un gobierno de coalición.

“Mi propuesta es que al constituir un gobierno de coalición, un gobierno plural, se va a hacer necesaria la figura de un jefe de gabinete. Es alguien que estará en contacto con las fuerzas políticas del país, pero particularmente con el Congreso y tendría que ir de manera constante a rendir cuentas al Congreso”, explicó Creel en entrevista con Oscar Mario Beteta en Radio Fórmula.

La figura propuesta por Creel, cuya existencia requerirá una reforma constitucional, estaría encargada de supervisar el cumplimiento de los mandatos presidenciales en tiempo y forma, con base en las métricas e indicadores creados para que cada secretaría avance en sus tareas. “El jefe del gabinete es un primo entre pares, que le da seguimiento a las resoluciones presidenciales, verifica que se cumplan, que no existan obstáculos o resuelve esos obstáculos”, agregó.

El político descartó la posibilidad de recuperar para México la figura del vicepresidente, como recientemente propusieron diputados del PRI, ya que en la historia del país no produjo buenos resultados y condujo a golpes de Estado derivados de los desacuerdos entre la Presidencia y la vicepresidencia. “Yo opto por una figura de jefe de gabinete. La vicepresidencia en México no resultó porque el vicepresidente era quien quedó en segundo lugar, o sea, el competidor al cual le había ganado el presidente, y por eso nuestro sistema fue por más de un siglo muy inestable, porque el vicepresidente, en sus circunstancias de haber perdido la elección, estaba constantemente peleándole a quien había ganado y por eso se generaron muchos golpes de Estado”, aseguró el también exsecretario de Gobernación en el sexenio de Vicente Fox.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2022/7/7/elecciones-2024-creel-propone-formalizar-mano-derecha-del-presidente-en-gabinete-722940.html>